

„SCHNELLSTE SCHULBANK DER WELT“



Sie erinnern sich sicherlich noch an unsere letzte WDL-Info, in der wir über die in unserer Schreinerei gefertigten Schulbänke berichteten.

Wie versprochen, durften Fertigungsleiter Andreas Nickolaus und ich gemeinsam die fertigen Schulbänke im LuK-Driving-Center beim Fahrsicherheitstraining im Echteininsatz erleben. „Was

für eine gigantische „Antik-Optik“ freut sich Nickolaus über die nachträgliche Lackierung der Bänke, „wie original aus dem Jahr 1920!“

Die Veranstaltung war großartig, original wie eine Schulstunde, aufgezogen. Im Theorie-Teil klärte eine strenge Lehrerin an der Tafel über „Stundenplan“, Verhalten und Regeln des Fahrsicherheitstrainings auf. Anschließend ging



es mit den Mini-Coopern (den eigentlich schnellen Schulbänken) an den Start und mit 211 PS unterm Hintern verlor so manch einer schon mal die Bodenhaftung.

Ganz herzlichen Dank an den Verantwortlichen Albin Kirchengast und sein Team für ihre offene Art und die herzliche Gastfreundschaft!

Alexandra Barteles

WDL AUF DER BÜHLER LEISTUNGSSCHAU



Am 7. und 8. Mai 2011 fand im Rahmen der Bühler Heimmattage die Bühler Leistungsschau statt.

Die Werkstätten der Lebenshilfe haben in diesem Jahr erstmals auf der Leistungsschau ihre Produktions- und Dienstleistungsvielfalt präsentiert.

Außerdem gab es weitere verschiedene Aktionen, wie z.B.

- Auftritte unseres Freizeittreffs und der BLUNA Band auf der Kirchplatz Bühne
- Auftritt unserer Kleinkunstgruppe vor unserem WDL-Stand
- Der Badischen Gemeinde Versicherungsverband hat zugunsten

der Lebenshilfe Wein ausgeschenkt

- GlaxoSmithKline gravierten wieder Kinder-Zahnbürsten mit Erlös für die Lebenshilfe
- Das Café Böckeler präsentierte erstmals die neu kreierten „Wir sind eins“ – Pralinen.

Alexandra Barteles